



PRESSEMITTEILUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Vertreter*innen der regionalen Presse,

am Freitag, dem 25. März 2022, wollen wir erneut gemeinsam auf die Straße gehen.

Kurz vor der **Oberbürgermeisterwahl** in Wernigerode ruft Harz for Future zusammen mit dem Bündnis Bunter Harz zu einer Demonstration auf. Dabei soll es thematisch um die Oberbürgermeisterwahl, deren Bedeutung für den regionalen Klimaschutz, sowie die aktuellen gesellschaftlichen Herausforderungen gehen. Im Besonderen sollen dabei die aktuellen, von rechten Gruppen unterwanderten, Corona-Spaziergänge und deren zunehmende Radikalisierung thematisch behandelt werden. Wir wollen mit unserer Veranstaltung auch für Frieden und Solidarität für die Ukraine und gegen russische Aggression stehen.

Es sind **Kandidaten** der Oberbürgermeisterwahl eingeladen, sich auf der Veranstaltung zu den **Themen** und **Fragen** aus der Bevölkerung zu äußern.

Wir starten am **25.03.** um **13 Uhr** auf dem Nicolaiplatz in Wernigerode.

Harz for Future lädt alle Interessierte ein sich auch im Vorfeld mit Fragen und Beiträgen bei uns zu Melden. Alle Informationen finden Sie auf unserer Internetseite www.harzforfuture.de

Auch Sie als Vertreter*innen der regionalen Presse sind herzlich eingeladen an unserer Veranstaltung teilzunehmen und darüber zu berichten.
Wir freuen uns auf Ihre Berichterstattung und weisen damit nochmals auf die Relevanz für die Region und die Stadt Wernigerode hin.

Gemeinsam für die Zukunft.

Mit besten Grüßen
Ihr Harz for Future Team